

Ausschussmitglied Hasenberg erläutert den Antrag der Fraktion B´90/Die Grünen Meckenheim. Nach Einschätzung der übrigen Fraktionen im Ausschuss ist die Installation eines Arbeitskreises Kulturentwicklung der Ratsfraktionen nicht erforderlich. In Meckenheim gibt es derzeit bereits ein großes Angebot an Veranstaltungen. Zudem erscheint es nicht zielführend, dass sich die Politik in die Organisation einmischt.

Die Verwaltung erläutert den derzeitigen Personalaufwand für Veranstaltungen und weist darauf hin, dass für den gewünschten Arbeitskreis derzeit keine Ressourcen zur Verfügung stehen.